

COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 28 janvier 2025

Bignon Lebray accompagne l'EIC Fund et Elaia dans le cadre de la levée de fonds d'Aviwell

Bignon Lebray a accompagné l'EIC Fund et Elaia dans le cadre de leurs participations à la levée de fonds Série A de Aviwell, d'un montant total de 11 millions d'euros.

Cette opération vise à soutenir l'accélération du déploiement industriel et commercial de la plateforme propriétaire Aneto™, développée par Aviwell, qui combine intelligence artificielle et sciences du microbiote afin de concevoir des solutions naturelles innovantes dédiées à la nutrition animale durable, avec un premier focus sur la volaille et l'aquaculture.

Aviwell est une société deep-tech française spécialisée dans le développement d'additifs biologiques naturels destinés à améliorer la santé, la croissance et la robustesse des animaux tout en réduisant le recours aux antibiotiques. Sa technologie repose sur l'identification, via l'IA, de mécanismes moléculaires clés du microbiote afin de développer des écologies bactériennes natives à modes d'action définis.

Le tour de table est mené par le Blue Revolution Fund (géré par Hatch Blue) et réunit de nouveaux investisseurs, dont Blast.Club et SWEN Capital Partners, aux côtés des investisseurs historiques Elaia et MFS Investments.

L'opération s'inscrit dans une dynamique européenne de soutien à l'innovation deep-tech à fort impact, portée notamment par l'intervention de l'EIC Fund.

L'accompagnement de Bignon Lebray

Le cabinet Bignon Lebray a conseillé l'EIC Fund et Elaia sur l'ensemble des aspects juridiques liés à leur participation à cette opération stratégique.

Cette mission illustre l'expertise du cabinet en Private Equity – Capital Innovation ainsi que son engagement aux côtés des acteurs européens de l'innovation dans les secteurs de la deep-tech, des sciences du vivant et de la transition durable.

L'équipe intervenue est composée de **Alexandre Ghesquière**, Associé, et **Martin Wartelle**, avocat, au sein du département Droit des Sociétés – Fusions & Acquisitions – Private Equity.

Intervenants sur l'opération :

- Conseil Aviwell - Franklin : Camille Ménard et Lionel Lesur
- Conseil Blue Revolution Fund - Clipperton : Thomas Clement et Adriana Cioban
- Conseil EIC FUND & Elaia - Bignon Lebray : Alexandre Ghesquière et Martin Wartelle

À propos d'Aviwell

Fondée en France, Aviwell est une société deep-tech de nutrition animale qui développe des solutions de nouvelle génération basées sur le microbiome afin d'améliorer la santé, les performances et la robustesse des animaux. Grâce à sa plateforme propriétaire de découverte Aneto™, pilotée par l'IA, Aviwell conçoit des écologies bactériennes natives à modes d'action définis, permettant de soutenir la productivité tout en réduisant le recours aux antibiotiques. L'entreprise se concentre initialement sur la volaille et l'aquaculture, en réponse aux enjeux majeurs de durabilité des systèmes agro-alimentaires mondiaux.

www.aviwell.fr

À propos de Blue Revolution Fund (BRF)

Le Blue Revolution Fund (BRF) est un fonds de capital-risque international de 92 M€, géré par Hatch Blue, dédié à la transformation durable de l'industrie aquacole. Hatch Blue est un gestionnaire d'actifs et cabinet de services spécialisé, structuré autour de trois piliers stratégiques : investissement, conseil et programmes, afin d'accélérer le développement de l'économie bleue mondiale.

<https://www.hatch.blue/funds/blue-revolution-fund>

À propos de Blast.Club

Fondé en 2023 par Anthony Bourbon et Samuel Guez, Blast est un club d'investissement privé qui a investi 125 millions d'euros en 2025. Fort de plus de 60 collaborateurs, Blast se concentre notamment sur les nouvelles technologies (deeptech, IA, biotech, medtech, etc.). Le club rassemble aujourd'hui plus de 14 000 membres engagés, constituant un réseau dynamique d'investisseurs et d'entrepreneurs.

www.blast.club

À propos du Fonds EIC

Le Fonds EIC a été créé par la Commission européenne en tant que branche du Conseil européen de l'innovation. Il vise à combler un déficit de financement critique et son objectif principal est de soutenir les entreprises dans le développement et la commercialisation de technologies de rupture, en faisant le lien avec les acteurs du marché et en les attirant d'eux. La Banque européenne d'investissement (BEI) est le conseiller en investissement du Fonds EIC. Le Fonds accorde une attention particulière à l'autonomisation et au soutien des femmes fondatrices, à la réduction de la fracture en matière d'innovation entre les pays de l'UE et au rôle de l'innovation dans l'action pour le climat.

https://eic.ec.europa.eu/eic-fund_en

À propos d'Elaia

Elaia est un investisseur européen full stack, spécialisé dans la tech et la deep tech. Nous investissons dans des startups visionnaires, à partir de l'idée initiale et les soutenons depuis leur création initiale jusqu'au leadership mondial. Depuis plus de vingt ans, nous combinons expertise scientifique, technologique et opérationnelle pour soutenir les entrepreneurs qui inventent le futur. Grâce au partenariat avec Lazard et la création de Lazard Elaia Capital (LEC), nous sommes en mesure d'accompagner des fondateurs d'exception à chaque étape de leur parcours. Depuis Paris, Barcelone et Tel-Aviv, nous avons déjà soutenu plus de 100 startups emblématiques, dont Criteo, Mirakl, Shift Technology, AQEMIA et Alice & Bob.

<http://www.eliaia.com>



À propos de Bignon Lebray

Depuis plus de 40 ans, Bignon Lebray compte parmi les principaux cabinets d'avocats d'affaires indépendants en France. Partenaire stratégique des dirigeants, investisseurs et institutions, le cabinet intervient en conseil comme en contentieux sur l'ensemble du droit des affaires : fusions-acquisitions et private equity, fiscalité, droit social, droit public, restructuring, immobilier, propriété intellectuelle, concurrence-distribution, banque-finance, environnement, transport, etc.

Animé par trois valeurs – engagement, technicité et proximité –, le cabinet privilégie une approche juridique et sectorielle sur-mesure. Chaque dossier est confié à une équipe dédiée, capable d'appréhender la complexité des enjeux, proposer un accompagnement juridique personnalisé et intervenir avec réactivité.

Implanté à Paris, Lille, Lyon et Aix-en-Provence, Bignon Lebray réunit plus de 100 avocats et juristes, dont 35 associés, couvrant 15 secteurs économiques majeurs.

Membre exclusif pour la France du réseau international Meritas — 190 cabinets et 7 000 professionnels dans plus de 90 pays — ce maillage mondial permet d'offrir le même niveau d'exigence, de technicité et de proximité partout dans le monde.

www.bignonlebray.com

Contacts Presse :

Aurélie Bottari
Bignon Lebray
75, rue de Tocqueville – 75017 Paris
LD : 01 44 17 17 44
Presse@bignonlebray.com

Agence SACHINKA
86, Avenue des Ternes – 75017 Paris
LD : 01 40 46 07 27
contact@sachinka.com